

LEHNER VERSAND UND JOEL LÜTOLF GEHEN GEMEINSAM IN DIE ZUKUNFT

Lehner Versand unterstützt Joel Lütolf neu als Co-Sponsor. Nach einem erfolgreichen Start in die Saison gibt es auch abseits des Schnees gute Neuigkeiten. Mit Joel Lütolf unterstützt das Luzerner Familienunternehmen einen einheimischen Spitzenathleten.

Sie haben sich gesucht und gefunden. Der Sempacher Skirennfahrer Joel Lütolf und Lehner Versand werden ab sofort gemeinsame Wege gehen. Das Luzerner Familienunternehmen ist das Schweizer Versandhaus schlechthin. Bereits seit Längerem engagiert sich das Versandhaus für Sportler*innen aus der Region. Speziell die duale Karriere liegt den Inhabern sehr am Herzen, so bieten sie für Spitzensportler*innen beispielsweise die Möglichkeit einer Sportlehre. Mit dem Engagement bei Joel Lütolf unterstützt Lehner Versand zum ersten Mal auch einen regionalen Athleten aus dem Skisport. „Ein Skifahrer aus unserer Region der die Möglichkeit hat den Durchbruch zu schaffen, gab es lange nicht mehr. Joel ist fokussiert und weiss genau, was er will. Das sagt uns zu und wir möchten ihn mit dem Engagement auf seinem Weg begleiten“, erklärt Thomas Meier, CEO der Firma Lehner Versand.

Europacup Podest

Nebst dem neuen Partner läuft es auch auf dem Schnee nach Wunsch. Im dritten Slalom der Europacup Saison konnte Joel sein erstes Podest feiern. Mit dem dritten Platz kommt er so einem möglichen Weltcupstart immer näher. Am 20. und 21. Januar hat Joel dann bereits die nächsten zwei Möglichkeiten im Europacup, sich für einen Weltcupstart aufzudrängen.

Kurzprofil Joel Lütolf

Joel Lütolf (17.09.2000) ist in Sempach aufgewachsen und wohnhaft. Im Europacup konnte er bisher einen Sieg in der Alpinen Kombination verbuchen und bei der Schweizermeisterschaft 2021 hinter Ramon Zenhäusern als Vizeschweizermeister auf sich aufmerksam machen.

Informationen: www.joelluetolf.ch

Medienkontakt

Raffaela Roth, Lehner Versand AG
041 926 73 52
RRoth@lehner-versand.ch

www.lehner-versand.ch